

Zu Wolfgang Bäuml's Ausstellung in der Stadtgalerie Kitz Art-Im Gries 23 – Kitzbühel

Wolfgang Bäuml ist ein faszinierender Künstler, der seine Leidenschaft für Kunst und Therapie in seinem Beruf als Mal-Gestaltungstherapeut in Wien vereint. Seine künstlerische Arbeit ist von der Natur inspiriert und zeichnet sich durch lebendige Farbpaletten und energische Markierungsmethoden aus, die eine vernachlässigte Schönheit zum Ausdruck bringen. In seinen Werken behandelt er verschiedene Themen, darunter Landschaften und Tierporträts. Durch seine meist kleinformatigen Gemälde gelingt es ihm, eine Vielzahl von Emotionen und Eindrücken einzufangen und dem Betrachter einen Einblick in seine Welt zu geben. Bäuml's Kunst wurde bereits international in Einzel- und Gruppenausstellungen präsentiert, was sein Talent und seine Fähigkeit, Menschen durch seine Werke zu berühren, unterstreicht.

In seiner Werkserie „Typisch Tirol“ malt Rudolph Pigneter wie die ursprünglichen Tiroler Traditionskünstler mit einer Unmittelbarkeit, die das Empfinden und die Evokation von Licht und Ort neu erschafft. Hinter den Pinselstrichen verbergen sich unzählige Farben, die oft überraschen und verwirren, in ihrer Gesamtheit aber eine harmonische Wirkung entfalten. Fasziniert vom Licht gibt der Künstler nicht nur allen Dingen Form und Farbe, sondern bringt damit auch eine unerschöpfliche Quelle von Stimmungen und Gefühlen auf die Leinwand.